

PUBLICIDAD

La Araucana amplía su cobertura con flota de sucursales móviles eléctricas

Con la presencia de autoridades y ejecutivos, la institución presentó 11 camiones 100% eléctricos que acercarán sus servicios a afiliadas y afiliados en zonas sin sucursales físicas.



La electromovilidad avanza en Chile como una respuesta clave para reducir el impacto ambiental del transporte, responsable del 25% de las emisiones de CO₂ en el país. En este contexto, Caja La Araucana marcó un hito al presentar la primera flota de sucursales móviles 100% eléctricas, diseñadas para extender su cobertura y acercar sus servicios a comunidades con acceso limitado a oficinas físicas.

El evento, realizado en el Parque Deportivo La Araucana, en La Florida, contó con la presencia del subsecretario de Energía, Luis Felipe Ramos; la superintendente de Seguridad Social, Pamela Gana; el seremi de Transportes, Rodrigo Valladares, y el seremi de Energía, Iván Morán. Todos coincidieron en destacar la iniciativa como un modelo de innovación y compromiso con la sostenibilidad.

La actividad fue encabezada por el gerente general de La Araucana, Francisco Sepúlveda; el presidente del Directorio, Marco Antonio Álvarez y los directores Verónica Pérez y Boris Garrido. Asimismo, contó con la participación de trabajadores y trabajadoras de la Caja y representantes de empresas afiliadas.

Con la incorporación de estos 11 camiones eléctricos, La Araucana fortalece su red de atención móvil, permitiendo que más personas accedan a beneficios y créditos sin necesidad de trasladarse largas distancias. La flota está equipada con paneles solares, baterías de larga duración y generadores ecológicos, lo que permitirá reducir 198,35 toneladas de CO₂ al año, equivalentes a la absorción de más de 9.000 árboles.



Accesibilidad y sustentabilidad: un doble impacto

"Este proyecto tiene un doble impacto. No solo acercamos nuestros servicios a quienes tienen dificultades para acceder a una sucursal, sino que lo hacemos en línea con nuestra meta de sostenibilidad y carbono neutralidad", afirmó Francisco Sepúlveda, gerente general de Caja La Araucana.

Desde el Gobierno, el subsecretario de Energía, Luis Felipe Ramos, valoró la propuesta como un ejemplo concreto de cómo la electromovilidad puede implementarse en diversos sectores. "Este proyecto no solo es viable técnicamente, sino que demuestra su sostenibilidad económica y los beneficios que tiene para las comunidades y el medioambiente", destacó.

A su vez, el seremi de Transportes, Rodrigo Valladares, subrayó la relevancia de que iniciativas privadas complementen el esfuerzo estatal en el desarrollo de nuevas formas de movilidad. "El transporte sustentable es un desafío global y es positivo ver cómo diferentes actores impulsan el cambio con soluciones concretas", comentó.

Crecimiento de la red de atención móvil

Desde mediados de 2023, Caja La Araucana ha recorrido más de 541 mil kilómetros con sus vehículos de atención móvil, logrando un promedio de 4.000 atenciones mensuales en 235 comunas del país. Para 2025, se proyecta expandir la iniciativa con la incorporación de más sucursales móviles en el norte de Chile, alcanzando un total de 42 unidades operativas, de las cuales 21 serán eléctricas.

El lanzamiento de esta flota refuerza el compromiso de Caja La Araucana con la sostenibilidad y el acceso equitativo a sus servicios, asegurando que más trabajadores y pensionados puedan recibir orientación y beneficios de manera cercana y eficiente.

 **100% ELÉCTRICO**

Más inclusión y accesibilidad para todas y todos



Boris Garrido y Verónica Pérez, directores de La Araucana; Pamela Gana, superintendente de Seguridad Social y Marco Antonio Álvarez, presidente del Directorio de La Araucana.



Francisco Sepúlveda, gerente general de La Araucana; Pamela Gana, superintendente de Seguridad Social; Luis Ramos subsecretario de Energía; Rodrigo Valladares, seremi de Transporte e Iván Mora, seremi de Energía.

